
○鎌倉女子大学 見学会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆生徒から鎌倉女子大学の方へのお礼と感想 

1 年 S.S さん 

大学では、一つの学科でしか学べないと思っていましたが、貴校では他の学科の講義もプラスで受講できるた

め、それを活かして各学科同時取得可能な組み合わせもあることが分かりました。また、短期大学では、4 年制

大学への編入学や短大専攻科へ進む制度もあるそうです。確実に将来の夢が決まってなくても自分の可能性を広

げることができ、たくさんの選択肢があるのはすごくいいと思いました。 

 神奈川県の短大の中で唯一小学校教諭免許が取れることや、幼稚園教諭、小学校教諭、保育士、管理栄養士な

どの資格を取得できること、一般企業の講座などのサポートが手厚く、大学で学んだことを活かして社会で活躍

できることが、この学校ならではの強みだと思いました。 

 

1 年 U.M さん 

大学に行くのは初めてでしたが、多くのことを学べました。教室や研究室などを実際に見せていただき、驚き

や発見がありました。また、「ピアノができない学生は、授業でできるように全力で支えます」という言葉がと

ても印象に残っており、学生を応援してくれる学校なんだなと思いました。 

 自分が進路を選ぶときの参考にします。ありがとうございました。 

 

1 年 N.A さん 

本日は、施設見学の引率や講義をしてくださって、本当に有難うございました。 

私は保育士を目指しているため、鎌倉女子大学の見学会に参加しました。保育士になるための実践教育（ピア

ノレッスン、エレクトーン、模擬保育など）が充実しており、鎌倉女子大学で学ぶことで、現場に出た際にも０

歳児から 6 歳児までの子ども達相手に、冷静に対応できるのではないかと思いました。 

また、保育士以外にも様々な資格が取れると伺い、自分の将来の夢の幅がさらに広がりました。色々な選択肢

を提示していただき、本当にありがとうございました。 

 

← 概要説明の様子 



 

 

 

 

1 年 O.H さん 

見学をさせていただき、有難う御座いました。 

私は初めて大学に伺い、直接目で見て体験しました。実際に学生さんが講義を受けている様子を拝見し、大学

は高校とは異なり、自分の好きなことややりたいことに毎日触れて研究していく場であると感じました。人数が

少ないからこそ学校が大きく広く感じ、また、女子大だからこそきめ細やかな学習サポートをしてくれる部分も

あって良い見学になりました。特に印象に残っているのは、一般の方の子どもを保育する場所が学校の中にある

ことです。保育園や幼稚園に学生が自ら行くのではなく、子どもを招き入れる形で保育できるのは、この学校の

特有のものなのではないかと思いました。私の将来の夢に関連する教育系の学部学科を見学できて、新たな発見

がたくさんありました。 

 

1 年 N.S さん 

今回お話を伺い、将来の夢に対しての想いが深まり、自分が今何をすべきなのかを考えることができました。 

資格取得の合格率が高いことや、学生数に対して学内の敷地面積が広いことがとても印象に残っています。私が

目標とする職業はピアノが弾けることが前提条件ですが、私は経験が少ないため、不安に思っていました。しか

し、上手に弾けなくてもしっかりとサポートしてくださるとのことだったので、とても安心しました。 

今回の見学会だけではまだ知らない部分もあると思うので、これから受験に向けてオープンキャンパスや様々

なイベントに参加していきたいと思いました。 

 

 1 年 T.M さん 

鎌倉女子大学を見学させていただき、設備が充実していることに驚きました。キャンパスが広く綺麗で、様々

な資格取得の実績がある、とても素敵な学校だと感じました。また、授業風景を見学させていただき、講義の内

容が分かりました。私が特に関心を持ったのは、料理の授業です。先生が作った料理を見本に、学生さんも料理

を作っている様子を拝見し、私も挑戦してみたいと思いました。さらに、子供たちと実際に関わることができる

ことも魅力に感じました。みどり祭にも参加してみたいです。 

 

施設見学の様子 

（左）調理実習室                 （右）保育演習室 


